

## Point de vue

### Silence génocide !

Par drones en zone internationale Israël brûle au large de Malte un navire humanitaire pour Gaza et abat des humanitaires à Gaza ce 03/05/25. Des soldats israéliens se filment en rigolant, jetant des grenades sur des tentes, et explosant des bâtiments. 210 journalistes et leurs familles sont systématiquement éliminés.

Cisjordanie : les terres palestiniennes sont rasées, leurs puits bouchés, leurs maisons détruites comme à Gaza.

Israël mitraille sans raison une ambulance et ment pour le cacher, ce que la vidéo d'une victime démentira. Le directeur et les médecins d'un des derniers hôpitaux de Gaza sont arrêtés, dénudés avant sa destruction avec des patients encore dedans.

Les discours des plus hauts dirigeants israéliens affirment publiquement la volonté d'éradiquer les Palestiniens, en les privant d'eau, d'électricité, de soins, de nourriture, au point de fabriquer de fausses boîtes de conserve explosives. Netanyahu parle lui-même de « conquête » :

Ce pays, sans constitution ni frontière déclarées est une aberration juridique, dirigé par des gens ouvertement racistes qui ont méprisé toutes les résolutions de l'ONU.

Et le monde laisse encore faire ?

### Espoir quand même ?

Contestation grandissante dans l'armée, y compris parmi les plus gradés, seuls 70% des réservistes répondent à l'appel, chute des profits, du tourisme, fermeture d'entreprises, exode des populations, coût de la guerre, dégradation internationale de l'image du pays.

Des forêts d'espèces importées pour effacer l'existence des anciens villages palestiniens et changer le paysage brûlent un peu partout.

De grandes manifestations internes critiquent ce gouvernement, des communautés juives brûlent le drapeau d'Israël et tout ça dans un parfait silence médiatique...

Est-ce être antisémite ou antisioniste que d'écrire cela ?!

### Signe avant coureur

Ce 10 mai 2025 2 jours après la commémoration de la défaite des nazis la justice autorise les néofascistes à défiler dans Paris avec même des gestes et symboles nazis, protégés par la police, mais limite la manifestation antifascistes autour du Panthéon de peur des provocations...

Le ministre de l'intérieur soutenu entre autre richissimes par Bolloré voudrait interdire tous mouvements critiques du fascisme et séduit ses électeurs d'extrême droite.

Qui mène le défilé de ces gens fiers de leurs symboles hitlériens ? Les Hussards qui ont récupéré ceux du Gud (interdit en 2024) ceux des Zouaves (interdit en 2022) leur leader Marc de Caqueray-Valmenier, (plusieurs fois condamné pour violences) est vigile sur l'île privée de Bolloré ! Ces gens sont aussi liés à l'Action Française, le RN ou Reconquête. L'histoire nous enseigne vers quoi nous allons...

**286**  
14-05-25

Pour nous écrire :

[courriel@trazibule.fr](mailto:courriel@trazibule.fr)  
[www.trazibule.fr](http://www.trazibule.fr)

### L'art de faire du fric !

Trop produire devient rentable car la loi anti-gaspi offre 60% de réduction fiscale aux géants de la mode sur le prix des articles invendus et comme la destruction est interdite, Les recycleurs sont débordés de neufs !



**Dipteryx oleifera: Ce remarquable arbre domine la jungle de ses 55 mètres, il a des graines comestibles, de spectaculaires floraisons roses, un bois précieux, et se protège en attirant la foudre qui élimine ses voisins sans le perturber !**

*Phyllanthus Rufuschaneyi*

Cet arbre sait extraire le nickel du sol, enfin une extraction minière écolo !

### Europe hors la loi

La commission Européenne viole délibérément une décision de justice rendue par la Cour Européenne exigeant la divulgation intégrale des contrats Covid et l'identité des négociateurs. Mais malgré cela, la commission continue de refuser cette divulgation et Madame Van der Leyen, première responsable de ce déni de justice, ose se faire réélire !?

**DARMANIN VEUT FAIRE PAYER DES FRAIS D'INCARCÉRATION**



### Absurdité économique

La logique serait de payer les travailleurs pour qu'ils produisent des valeurs et non attendre qu'ils y aient produit ces valeurs pour les payer.

Le salaire doit être le préalable à la production et non une récompense. Et comme seul le travail produit une réelle valeur, comment comprendre que ceux qui travaillent soient endettés alors qu'ils sont les seuls producteurs de valeur ? Surtout quand celui qui leur prête ne produit aucune valeur réelle !

Cet illogisme vient du fait que l'argent créé ex nihilo sert avant tout de moyen de subordination.

Tant qu'on n'ôtera pas d'abord ce pouvoir d'asservissement par le travail aux dominants, leur prendre plus d'argent n'aboutirait à rien, ils pourront toujours en imprimer plus !

**de Trazibule**

## Projet Péricle

La loi interdit de donner des millions aux partis politiques qui leurs plaisent, mais les très riches peuvent mener une guérilla juridique et médiatique pour les prochaines élections. Via ce projet ouvertement de droite plus ou moins extrême ils devraient verser 25 millions d'euro, pour agir sur les élections, unir les droites extrêmes, lutter contre la gauche et contre les migrants.

## La mort...

Elle nous attend tous chaque jour un peu plus près, elle peut nous surprendre, mais nous ne saurons jamais que nous sommes morts, ce sont toujours les autres qui meurent. Alors pourquoi ne pas profiter de chacun de ces petits moments de vie, ces sourires, ces habitudes, ces rencontres... A quoi bon tirer des plans sur l'avenir, la plupart des gens ne souhaite que manger à leur faim, dormir dans leur maison, rire avec ses amis, sourire de voir grandir ses enfants et leur apprendre la vie, réaliser ce qu'on aime. Mais quelle folie que ces malades de leur ego, qui veulent toujours plus, et écrire leur histoire, qui veulent diriger les autres, jusqu'à vouloir être enterrés dans des mausolées plus hauts que les autres !

Bonjour Emmanuel Macron, en direct ce soir vous serez interrogé par Emmanuel Macron, Emmanuel Macron et Emmanuel Macron qui vous diront sans tabou tout le bien qu'ils pensent de l'action d'Emmanuel Macron.



## La Pub vous formate

Les acteurs des pubs ne sont pas là que pour vendre, observez que les couples 'modèles' c'est le plus souvent un noir avec une blanche, mais il n'y a presque jamais d'arabes. De quel modèle de société veulent-ils nous convaincre ?

## Le bouc émissaire !

Quand je vois dans les grands médias une telle déferlante de haine et recherche systématique de tout ce qui peut dénigrer un homme, détourner ses paroles, sélectionner les pires photos, lui inventer des intentions, l'identifier aux pires nazis, je me dis que ce Monsieur doit vraiment leur faire peur !

Mais de quoi ont-ils si peur, est-ce d'une future dictature ? (Alors qu'eux mêmes s'en approchent), ou est-ce de perdre leur pouvoir et de se retrouver un jour jugés pour leur pillage de l'Etat ?



## 8 Mai 1945

Pendant que Macron se pavane dans les places et avenues de Paris qu'il a fait évacuer pour ne pas entendre les multiples quolibets et insultes, en mémoire de la capitulation du Troisième Reich, n'oublions pas que cette date est fort pratique pour faire oublier les massacres en Algérie par l'armée française sous De Gaulle ce même jour qui ont fait 102 morts français et de 5 000 à 30 000 morts algériens selon les historiens.

Ce De Gaulle si admiré, qui affirmait **le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes** et criait Québec Libre en visite au Canada, a laissé pratiquer le contraire en Algérie.

## Dérives techniques

Démarches fiscales imposées par internet, ticket de métro via un Smartphone, payer en liquide commence à être refusé : vous êtes donc obligé d'acquiescer ces coûteux ordinateurs et téléphones.

**Article R642-3 : Un commerçant qui vous refuse un paiement en espèces risque une amende de 150 €.**

Payable en espèces ?

## Changer le monde

Ce ne sont pas des élections locales, dans un pays ou un autre, qui changeront le monde, car les organisateurs des scrutins savent très bien dire aux peuples comment ils doivent voter.

Ce ne sont pas des révolutions nationales qui changeront le monde car si l'une d'elle réussit les pays voisins sauront y remettre leurs notions de l'ordre.

Ce ne sont pas ceux qui s'isolent dans leurs montagnes bien cachés, ils ne gênent personne et peuvent même faire marcher le tourisme !

Le monde changera quand la monnaie sera enfin un moyen d'échange entre les hommes et non un moyen de les asservir, quand les grands banquiers seront jugés pour s'être approprié le sang de l'économie considérant que la réussite est d'avoir plus que les autres par tous les moyens quelles qu'en soient les conséquences.

C'est le triomphe de l'égoïsme sur l'humanisme. La suprématie du matérialisme sur l'esprit et la solidarité. De l'avoir sur l'être. Du présent immédiat sur l'avenir. Du pragmatisme sur l'éthique.

Alors que toutes les lois de l'écologie ont démontré, depuis la nuit des temps, que la réussite tient dans la recherche de l'équilibre des échanges, pour eux, la réussite est la recherche du profit maximal, triste contresens sur la compréhension de la vie. Quand ils auront tout pris, tout pourri, tout cassé, nous mourrons et eux avec !

Notre bateau planète coule, une mutinerie est urgente, commençons par refuser la confiance en leur monnaie, et offrons aux autres ce que nous faisons au lieu de le vendre.

## Mafia Corse

Pierre Alessandri, agriculteur de 55 ans, producteur d'huiles essentielles, passionné de culture des agrumes, a été tué de deux balles dans le dos. Ce syndicaliste agricole osait dénoncer les fraudes aux aides européennes, sa distillerie avait déjà brûlé, les auteurs n'ont jamais été identifiés. Est-ce cela la Corse ?